

Las Jornadas de Economía de la UA abordan los retos de la nueva revolución tecnológica - Información - 08/11/2019

Las Jornadas de Economía de la UA abordan los retos de la nueva revolución tecnológica

R.C.

■ La XXXIV edición de las Jornadas de Economía de la UA hacen este año una panorámica de la Cuarta Revolución Industrial, centrándose en los desafíos de la transformación digital en distintos sectores. Las sesiones, que organiza anualmente el Instituto de Economía Internacional de la Universidad de Alicante (UA), comenzaron ayer en Casa Me-

diterráneo y finalizarán hoy. La primera jornada se aprovechó para dar una visión más general de ese tema, a la que siguió una conferencia de Emilio Ontiveros, de la Universidad Autónoma de Madrid y presidente de Analistas Financieros Internacionales (AFI), para hablar de Europa en pugna tecnológica global. Las sesiones se retoman esta mañana, a partir de las 10 horas, con una parte

dedicada a las experiencias sectoriales, seguida de la ponencia de Manuel Hidalgo, de la Universidad Pablo de Olavide y secretario general de Economía de la Junta de Andalucía. Por la tarde, habrá un bloque sobre las consecuencias de esa revolución tecnológica, y la Lección Enrique Fuentes Quintana correrá a cargo de Cecilio Tamarit, de la Universidad de Valencia.



Un momento de las Jornadas de Economía de la UA, ayer. PILAR CORTÉS